

Presseinformation

## **Veränderung in der heroal Geschäftsleitung**

**Dr. Max Schöne tritt in die Geschäftsleitung des Unternehmens ein**

**Verl, Januar 2020. Seit dem 1. Januar 2020 ist Dr. Max Schöne Mitglied der heroal Geschäftsleitung. Er übernimmt damit die Geschäftsführungsaufgaben von Dr. Vera Schöne und führt gemeinsam mit dem bestehenden Geschäftsführer Konrad Kaiser das Familienunternehmen in fünfter Generation.**

Herr Dr. Schöne ist seit 2016 im Unternehmen tätig und hat in seiner Rolle als Verantwortlicher für den Bereich Unternehmensentwicklung in dieser Zeit umfassende Einblicke in das Unternehmen gewonnen und in verschiedenen Bereichen aktiv an der Weiterentwicklung des Unternehmens mitgewirkt. „Ich freue mich sehr darauf, diesen Weg fortzusetzen und gemeinsam mit unseren Kunden und Partnern auch zukünftig unsere Marktposition zu stärken und unser Geschäft auszubauen“, so Max Schöne. Ein besonderes Augenmerk liegt hierbei auf einer hohen Kundenorientierung, der Weiterentwicklung des Lösungs- und Serviceangebots und der entsprechenden, optimalen Ausrichtung von Organisation und Prozessen. „Wir sehen vielfältige Chancen und gemeinsame Entwicklungsmöglichkeiten für heroal und unser Partnernetzwerk, die wir in den nächsten Jahren konsequent nutzen möchten“, so Max Schöne weiter.

Dr. Vera Schöne war insgesamt fast 20 Jahre in der Geschäftsleitung von heroal tätig und wird dem Unternehmen als Beiratsmitglied weiterhin beratend zur Seite stehen.

## Bildmaterial



[heroal\_Max Schoene]

Dr. Max Schöne ist neues Mitglied der Geschäftsleitung und führt heroal damit in der fünften Generation als Familienunternehmen weiter. © heroal

## **heroal – das Aluminium-Systemhaus**

Als eines der führenden Aluminium-Systemhäuser entwickelt, produziert und vertreibt heroal optimal aufeinander abgestimmte Systeme für Fenster, Türen, Fassaden, Rollläden, Rolltore und Sonnenschutz ergänzt um Klapp- und Schiebeläden, Insektenschutz sowie Terrassendächer und Carports. Durch minimalen Energieeinsatz in der Herstellung und durch maximale Energieeinsparung während der Nutzung tragen heroal Systemlösungen entscheidend dazu bei, nachhaltiges Bauen zu ermöglichen – verbunden mit höchster Wirtschaftlichkeit bei der Verarbeitung der Systeme und Wertsteigerung der Gebäude.

## **Innovation, Service, Design, Nachhaltigkeit**

Die Marke heroal steht für Systemlösungen, die praxisgerechte Innovationen, branchenweit führenden Service und hochwertiges, in jede Architektur integrierbares Design mit umfassender Nachhaltigkeit vereinen.

Mehr als 800 Mitarbeiter in allen Bereichen des Unternehmens arbeiten kontinuierlich an der Weiterentwicklung der Systeme und an der Optimierung der heroal Service- und Dienstleistungsqualität.

Die Marke heroal steht für Premium-Qualität made in Germany – zertifiziert nach ISO EN 9001. heroal Produkte und Systeme werden ausschließlich an deutschen heroal Produktionsstandorten – am Unternehmenssitz in Verl sowie in Hövelhof – produziert.

Weitere Informationen unter [www.heroal.de](http://www.heroal.de).

## **Kontakt Presse:**

heroal – Johann Henkenjohann GmbH & Co. KG  
Lena Holtkamp  
Österwieher Str. 80  
33415 Verl  
Tel.: +49 5246 507-0  
Fax: +49 5246 507-355  
E-Mail: [presse@heroal.de](mailto:presse@heroal.de)

## **Social Media:**

Facebook: <https://www.facebook.com/heroal.Deutschland>  
<https://www.facebook.com/heroal.international>  
<https://www.facebook.com/heroal.NorthAmerica>  
Instagram: [https://www.instagram.com/\\_heroal/](https://www.instagram.com/_heroal/)  
Pinterest: <https://www.pinterest.de/heroalJohannHenkenjohann/>  
YouTube: <https://www.youtube.com/user/heroalVerl/>  
LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/heroal---johann-henkenjohann-gmbh-&-co.-kg/>  
XING: <https://www.xing.com/companies/heroal-johannhenkenjohanngmbh&co.kg>